

## Medienmitteilung

01.11.2024

## **Der Rettungsdienst des Kantonsspitals Baselland eröffnet Rettungswache in Pratteln**

**Der Rettungsdienst des Kantonsspitals Baselland (KSBL) rückt ab dem 1. November 2024 neu auch von Pratteln aus. Damit ist Pratteln der vierte Standort des KSBL Rettungsdienstes im Kanton Basel-Landschaft und trägt so zu einer weiteren Verbesserung der Hilfsfristen im ganzen Einzugsgebiet bei.**

Die Stationierung eines Rettungswagens in Pratteln ist die Antwort auf eine Forderung aus dem Landrat vom Mai 2023, die Hilfsfristen im Einsatzgebiet des KSBL Rettungsdienstes zu verbessern. In diesem Zusammenhang wurden dem Regierungsrat zusätzliche Mittel für eine höhere Abgeltung der gemeinwirtschaftlichen Leistungen bewilligt, was eine Ausweitung des Leistungsauftrags ans KSBL ermöglichte. Bereits im Mai diesen Jahres konnte daher auch ein zusätzlicher Rettungswagen in Gelterkinden stationiert werden.

Ab dem 1. November 2024 rückt nun der Rettungsdienst des KSBL auch von Pratteln aus. Die Stationierung eines Rettungswagens in Pratteln ist vorerst auf ein Jahr befristet. Stationiert wird der Rettungswagen im Gebäude der Feuerwehr Pratteln an der St. Jakobstrasse. Damit ist Pratteln nun neben Liestal, Laufen und Gelterkinden der vierte Standort des Rettungsdienstes KSBL im Kanton Basel-Landschaft.

### **Auskünfte:**

Medienstelle

T +41 61 400 70 02 (CEO-Office), E-Mail: [kommunikation@ksbl.ch](mailto:kommunikation@ksbl.ch)